2023年度 運動会アンケート集計

Q・今年度の運動会では、お子様は楽しんでいましたか?

単しんでいた・・・ 6

② どちらともいえない ・・・ 3

③ 楽しんでいなかった ・・・ O

Q・競技内容はどうでしたか?

よかった
・・・

② どちらとも言えない ・・・ 0

③ よくなかった ・・・ O

Q・③と答えた方は、どの内容がよくなかったでしょうか?

• 全世帯回答なし

【子どもから聞いた話や感想等】

- 運動会が終わってからも、ディズニー体操を踊ってくれたり、『ヨーイドンして』と言ってきたり、とても楽しかったようです。私たち親も子ども達の成長が見られてとても楽しかったです。 ありがとうございました。
- 両親がいるとどうしても甘えん坊になってしまい、力を発揮する事が出来ませんでしたが、とて も頑張っていました。
- 集団の中では、はじめはソワソワしていても徐々に慣れて頑張る姿や練習の成果を見せてくれて、とても楽しかったです。自分のビデオを見てとても嬉しそうに返事をしたり、体操を踊って、家でも余韻に浸っていました。
- グズグズしてしまっている時間が多かったですが、先生方が声を掛けて下さったおかげで、しっかりと参加できる競技もありました。保育園での活動を通して成長した姿をみられて良かったです。ありがとうございました。
- 子どもの成長を感じました。準備や練習を沢山したんだと感じました。朝の会の音楽が流れるとちゃんとやっていたので、こうやって日々頑張っているんだなと感じました。ありがとうございました。
- ミッキーダンスが楽しかった様で、家でも良く練習していました。当日はいつもと違うからか、 少しソワソワしていましたが、最後の方は楽しそうに踊る事が出来ました。
- イヤイヤ期で普段ルール通りには動けない息子が、先生方のご指導や当日の上手なフォローで、 『よーいどん』のスタートを切り無事にゴール出来ていた事に驚きました。他のお子さんも自分 の子も、小さいながら懸命に頑張っており、それを支えてくださる先生方の姿に大変感動しまし た。ありがとうございました。
- 全く集中できずでした。可愛い体操が見たかったです。もう少し頑張るかなーと思っていたので 少し残念でしたが、最近のイヤイヤを考えると納得です。
- 家では見られない様子が見られて良かったです。知っている子を見つけると楽しそうに話しかけていました。